



AYUNTAMIENTO DE  
**GRAZALEMA**



4ª Cronometrada de Benamahoma. Campeonato de Andalucía de Cronometradas

## Se animan las inscripciones

Poco a poco van llegando las primeras inscripciones a la Cronometrada de Benamahoma, primera prueba de automovilismo que se disputará en la provincia de Cádiz y en toda Andalucía.

Como nos comenta Paco Gª Galera, director deportivo de la Escudería Sur: **“ A la dificultad añadida de ser la primera competición del año donde hay pilotos que aún no tienen los vehículos terminados, en esta ocasión hay que añadir el hecho de que la Federación ha puesto en marcha una nueva aplicación llamada Pódium para poder inscribirse en las pruebas y está aun en fase experimental, lo que esperemos nos nos perjudique demasiado”**. Entre los equipos ya confirmados, hay tres pilotos locales que disputarán la prueba apoyados por el propio Ayuntamiento de Grazales.

Se espera la presencia de un nutrido grupo de Car Cross, que son esos monoplazas con motor de moto de 600 cc. súper espectaculares y divertidos para el público.

La 4ª Cronometrada de Benamahoma, que se disputará los días 15 y 16 de Febrero, va tomando forma y será la primera de otras 10 competiciones de carretera que se disputarán en la provincia entre Cronometradas, Subidas, Slalom y Rallyes.

Hasta el próximo lunes 10 de febrero a las 8 de la tarde seguirán abiertas las inscripciones, siendo dos días más tarde cuando verá la luz la primera Lista de Inscritos del año.

El próximo miércoles 12 tendrá lugar la Presentación en Mancomunidad de la Sierra que servirá para dar a conocer todos los detalles de una competición que además de inaugurar el Campeonato de Andalucía de Cronometradas lo hará también con el Open Provincia de Cádiz de Automovilismo, que este año gozará de 11 pruebas.

El programa de la competición arranca en la mañana del sábado 15 con las verificaciones administrativas y técnicas en el Colegio Criper de Benamahoma, donde permanecerán los vehículos en Parque Cerrado hasta mediodía. A las 13.15 h. se cerrará la carretera A-372 ( El Bosque – Grazales) y a las 14.45 horas se iniciará la primera Fase de carrera. Entrenamientos y tres mangas Oficiales y sobre las 19 horas concluirá esta primera parte. A continuación Entrega de Premios en la Plaza de las Huertas y vehículos a Parque Cerrado hasta el día siguiente.

El Domingo 16 de Febrero a las 09.15 h se cerrará la carretera y a las 10.30 comenzará la competición. De nuevo entrenamientos y tres mangas de carrera para concluir sobre las 13.30 siendo a continuación la segunda entrega de Premios.

En cuanto al recorrido, Gª Galera nos comentaba: **“Se trata de 1.2 km de recorrido muy selectivos, con zonas espectaculares. La Salida será dentro de la población de Benamahoma, justo al final de la calle Real y asoma a la Carretera que sube a Grazales con un espectacular cruce en rasante a izquierdas. Continúa ya por la A-372 pasando por la tradicional horquilla a derechas y tras pasar una zona más rápida, concluye en una redonda curva a izquierdas donde unos metros antes habrá una zona para el público. A pesar de parecer corta, la prueba es muy intensa; el hecho de que se disputen hasta cuatro mangas cada día y que se den salidas cada 30 segundos, hace de esta una modalidad divertida y la presencia de los Car Cross que son muy espectaculares animará las cunetas”**.

En cuanto a apoyos, la Cronometrada de Benamahoma contará con el apoyo de Diputación, el Ayuntamiento de Grazales, Panadería Pepe el Soldao, Quesos El Bosqueño, e Inauto ( Citroen – Opel) que dispondrá los vehículos de la caravana de Seguridad, así como algunos comerciantes de la población.

[https://www.escuderiasur.net/Crono\\_Benamahoma/index.html](https://www.escuderiasur.net/Crono_Benamahoma/index.html)